
COMISION DE ADQUISICIONES, CONTRATACION DE ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS 
PARA EL MUNICIPIO DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO. 

VIGESIMA SESION ORDINARIA 
DE LA COMISION DE ADQUISICIONES, CONTRATACION DE 

ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS 
PARA EL MUNICIPIO DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO. 

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco. 
Siendo las 12:OO doce horas del día 06 (seis) de mayo de 2014, dos 
mil catorce, con fundamento en los articulos 15, 16, 17, 26, 28 y 
demás aplicables del Reglamento de Adquisiciones, Contratación de 
Arrendamientos y Servicios Para el Municipio de Zapotlán el 
Grande, en la sala José Clemente Orozco del Palacio Municipal con 
domicilio en la Avenida Cristóbal Colon # 62 colonia Centro C.P 
49000. Previa convocatoria realizada por la Lic. Claudia Guerrero 
Chávez, en su carácter de Presidente de la Comisión de i. Adquisiciones del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, se 
reunió este órgano colegiado en sesión ordinaria. ......................... 
EL LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA Secretario Ejecutivo de 
la Comisión de Adquisiciones.- Bienvenidos a la Decima Séptima 
Sesión de la Comisión de Adquisiciones en donde me voy a permitir 
hacer le pase de lista para proceder a la declaración del quórum 

9 LIC. JOSE LUIS OROZCO SANCHEZ ALDANA. 
PRESIDENTE MUNICIPAL. En su representación. 
Lic. Ricardo Milanez Ortega. 

9 LIC. CLAUDIA GUERRERO CHAVEZ. 
PRESIDENTE DE LA COMISION DE ADQUISICIONES. 
En su representación. 
C. José Miguel Baeza Zarate. 

9 LIC. ANTONIO EMILIO FLORES CASILLAS 
SÍNDICO MUNICIPAL: En su representación: 
Lic. Ignacio Romero Reyes. % 

l 
9 LIC. BERTHA ALICIA ALVAREZ DEL TORO 

REGIDORA DE LA HACIENDA MUNICIPAL 

P L.A.E DANIEL FRANCISCO RODRIGUEZ LIRA 
REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
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> LIC. SILVANO HERNANDEZ LOPEZ 
REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
(PRD) . 

> ING. SIST. HIGINIO DEL TORO PEREZ 
REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
(MOVIMIENTO CIUDADANO). 

9 LIC. BERTHA FLORES OLIVERA 
ENCARGADA DE LA HACIENDA MUNICIPAL. 

9 LIC. ALEJANDRA CARDENAS NAVA 
CONTRALOR GENERAL. 

9 ARQ. OMAR MAGANA MORENO 
PRESIDENTE DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS 
En su representación. 

\ Arq. Adrian Alejandro Vázquez Navarro. 

P ING. TOMAS IGNACIO SALGADO VARGAS 
PRESIDENTE DE CAREINTRA. En su representación. 
Lic. Veneranda Sánchez Ortega. 

> LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA. JEFE DE 
PROVEEDURIA Y SECRETARIO EJECUTIVO DE LA 
COMISION DE ADQUISICIONES. 

EL LIC. ERWIN JOSE PEÑA VALENCIA Secretario Ejecutivo de 
la Comisión de Adquisiciones.- Informo al Presidente de la -: -- 
comisión que después del pase de lista se reconoce la asistencia de 
11 once miembros integrantes de la Comisión, por lo que el 
Presidente LIC. CLAUDIA GUERRERO CHAVEZ EN SU 
REPRESENTACI~N. JOSÉ MIGUEL BAEZA ZARATE.- Procedo 

I 
a declarar QUÓRUM LEGAL para sesionar, de 
siablecido en el articulo no. 27 del Reglamento de 

tación de Arrendamientos y Servicios para el Municipio de 
án el Grande, Jalisco, Acto seguido siendo las 12:15 doce 

ras con quince minutos del día 06 seis de mayo de 2014 dos mil 
orce, se declara instalada legalmente la sesión y validos los 

acuerdos que de ella emanen. ................................................... 
SEGUNDO PUNTO: LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA 
Secretario Ejecutivo de la Comisión Adquisiciones. Procedo a dar 
lectura al orden del día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1. Lista de asistencia y Declaración del Quórum Legal. ! 
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2. Lectura y aprobación del orden del día. 
3. Bienvenida por parte del Presidente de la Comisión de 

Adquisiciones LIC. CLAUDIA GUERRERO CHAVEZ. 
4. Aprobación del acta anterior. 
5. Apertura de sobres, análisis y emisión de fallo del concurso 

002/2014 para la adquisición de 2 vehículos PICK-UP doble 
cabina para la Dirección de Seguridad Pública Municipal, 
recurso SUBSEMUN 2014. 

6. Solicitud para la adquisición e instalación de transformador 
500 KVA tipo pedestal de 23 KV-220/127Vf desmontaje y 
montaje del nuevo, así como suministro del cableado necesario 
para el funcionamiento del mismo. 

7. Clausura por parte del Presidente de la Comisión de 
Adquisiciones LIC. CLAUDIA GUERRERO CHAVEZ. 

LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA Secretario Ejecutivo de la 
Comisión Adquisiciones: Quien esté de acuerdo con el presente 
orden del día favor de expresarlo levantando su mano. - - - - - - - - - - 
INTEGRANTES DE LA COMISION: APROBADO POR 
UNANIMIDADDELOSPRESENTES. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
TERCER PUNTO: LIC. ERWIN JOSE PEÑA VALENCIA. 
Continuando con el orden del día cedo el uso de la voz al LIC. 
CLAUDIA GUERRERO CHAVEZ EN SU REPRESENTACI~N. 
JOSÉ MIGUEL BAEZA ZARATE.- Buenas tardes les doy la 
bienvenida a esta sesión de la Comisión de Adquisiciones y todas 

1 \ , las decisiones aquí tomadas tendrán sus efectos legales que 
correspondan.------------------------------------------------------------------------ 
CUARTO PUNTO.- LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA 

Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- 
continuando con el orden del día pongo a su consideración el acta 
anterior misma que se les hizo llegar a sus correos electrónicos el día 
sábado en el transcurso de la mañana no se recibió ninguna 
observación excepto corregir el nombre del Arq. Alejandro no 
habiendo nada que aclarar les pido que quien esté de acuerdo en lo 
que en ella se precisa lo expresen levantando la mano. 
APRUEBA CON 10 VOTOS A FAVOR Y UNA A B S T E N W  

IC. IGNACIO ROMERO REYES. Continuando con el or 
. . pasamos al siguiente punto.--------------- 

UINTO PUNTO.- LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA 
Secretario Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Una vez \ 1 
levantada el acta de apertura de sobres procedemos a levantar el 
acta de fallo del concurso 002/2014, con las empresas participantes. 

LO SOLICITADO EMPRESAS 
2 CAMIONETAS PICK NUEVA 
UP DOBLE CABINA AUTOMOTRIZ 
MODELO 2014. OCCIDENTAL, 

SA. DE C.V. 
I / 

MILENIO 
MOTORS, 

S.A DE C.V. 

AUTONOVA, 
S.A DE C.V. 

AUTOMOTRIZ 
DEL CENTR0,S 

A.D E C.V. 
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GARANTIA DE 2 
ANOS O 40,000 
KILOMETROS 

TIEMPO DE ENTREGA 
45 DIAS HABILES 

ANALISIS DE PROPUESTA ECONOMICA z 

SI CUMPLE 

LUGAR DE ENTREGA 
COLON NO. 62 
CIUDAD GUZMAN, 
JAL. 

PROVEEDORES 
NUEVA AUTOMOTRIZ 1 MILENIO 1 AUTONOVA 1 AUTOMOTRIZ DEL 

30 DIAS 

SI CUMPLE 

SI CUMPLE 

30 DIAS 

OCCIDENTAL,SA.D E C.V. 

\ REPRESENTACION PROPORCIONAL (PRD). Revisamos las 

SI CUMPLE 

SI CUMPLE 

$899,200.00 

características de la empresa Automotriz del Centro, que es un 
vehículo tipo Pick-Up doble cabina cuatro puertas, capacidad para 
cinco pasajeros color blanca motor ecotec de 8 cilindros V8 5.3 litros. 
ING. SIST. HIGINIO DEL TORO PEREZ REGIDOR DE 
REPRESENTACION PROPORCIONAL (MOVIMIENTO 
CIUDADANO). Si cumple con las características de lo que 

) 
solicitaste Lic. Erwin. L.A.E DANIEL FRANCISCO RODRIGUEZ 
LIRA REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
(PAN).- Vamos a revisar las características de las bases para 

SI CUMPLE 

30 DIAS 

MOTORS,S.A 
DE C.V. 

1 -  comparar y ver si coinciden. Nada más verificar que sea doble 
cabina LIC. SILVANO HERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE 
REPRESENTACION PROPORCIONAL (PRD). En su propuesta 

30 DIAS 

SI CUMPLE 

LIC. SILVANO HERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE 

$902,000.00 

técnica y económica manifiesta que es doble cabina cuatro puertas y 
stán debidamente firmadas las propuestas. LIC. BERTA FLRES 

SI CUMPLE 

S.A DE C.V. 

/ Y~OLIVERA, ENCARGADA DE LA HACIENDA MUNICIPAL.- 
Mando folleto. LIC. BERTHA ALICIA ALVAREZ DEL TORO 
REGIDORA DE LA HACIENDA MUNICIPAL.- Si y en el folleto 
se aprecia que es doble cabina. LIC. SILVANO HERNANDEZ 
LOPEZ, REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
(PRD). Si es doble cabina. LIC. ERWIN JOSE PENA VALEN-- - 

ecretario Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- 
:ktán cotizando diferente paquete. LIC. ALEJANDRA CARDE 

'J 

NAVA CONTRALOR GENERAL.- Pero todos cumplen con las 
especificaciones técnicas solicitadas. L.A.E DANIEL FRANCISCO 
RODRIGUEZ LIRA REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PAN).- Yo creo que él está presentando una 
propuesta económica y es con las especificaciones que están en las 
bases del concurso. LIC. SILVANO HERNANDEZ LOPEZ, 

CENTRO, S.A DE C.V. 

$898,234.00 $783,800.00 
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REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL (PRD). La 
propuesta técnica y económica lo que nos interesa es que está 
firmada ya que es lo que nos va a respaldar y dice doble cabina. 
ING. SIST. HIGINIO DEL TORO PEREZ REGIDOR DE 
REPRESENTACION PROPORCIONAL (MOVIMIENTO 
CIUDADANO). Las economías que se generen se aplican en el 
mismo programa. LIC. BERTA FLRES OLIVERA, ENCARGADA 
DE LA HACIENDA MUNICIPAL.- Si pero aquí en lo que se 

/ etiqueto para los vehículos nos falta el equipo que se tendrá que 
' autorizar posteriormente. L.A.E DANIEL FRANCISCO 

RODRIGUEZ LIRA REGIDOR DE REPRESENTACION 
\ PROPORCIONAL (PAN).- Entonces hasta no realizar el otro 

concurso no se sabe si se genero economías. LIC. ERWIN JOSE 
PENA VALENCIA Secretario Ejecutivo de la Comisión de 
Adquisiciones.- Todo lo que sea equipamiento se realizara como 
asignación directa ya que todo lo que sea equipamiento, por eso se 

\ compro las camionetas por separado para generar un mejor precio. 
Alguien tiene algún otro comentario. LIC. SILVANO 
HERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE REPRESENTACION o\ PROPORCIONAL (PRD). Yo creo que si es importante que se 
verifique que si sea de cuatro puertas la camioneta y que quede 
como una aprobación condicionada a que se verifique y si cumple 
con eso adelante. LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA Secretario 
Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Entonces acatando la 
opinión del Regidor Silvano y demás integrantes de la Comisión de 
que se le asigne el fallo de adjudicación a la empresa de Automotriz 

J 
del Centro, S.A de C.V. por un monto de $ 783,800.00 ( setecientos 
ochenta y tres mil ochocientos pesos 00/100 M.N.) para la compra de 2 
Vehículos tipo Pick-Up doble cabina modelo 2014, una vez que se verifique 
de que cumpla al cien por ciento con las características solicitadas 
por SUBSEMUN, se adjudique la compra y en caso de que exista 
algún error y no nos respeten esa propuesta entonces se le asigne a 
la empresa de, Autonova S.A de C.V. quienes estén de acuerdo con 

i esa propuesta se les solicita manifestarlo levantando la mano, SE 
APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 
Continuando con el orden del día llegamos al siguiente punto. 

TIMO PUNTO.- Este punto lo habíamos visto en la sesión -- 
terior y se quedo de que los integrantes de la comisión 
nseguirían más proveedores para la adquisición 

transformador y ya se lograron reunir las cotizaciones y hoy en el 
transcurso de la mañana trajo una la Lic. Veneranda y otra nos hizo 
llegar la Lic. Claudia Presidente de la Comisión y como se acordó en 
a sesión anterior se le solicito una cotización a José Santiago Vaca 
Cortez y la que ya se tenía que es la del Ing. Arturo Miranda, se 

el cuadro comparativo y se los presentamos para su análisis.- 
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CUADRO COMPARATIVO PARA LA ADQUISICION E 
INTALACION DE TRASFORMADOR EN EL PARQUE DEL 
SOFTWARE .......................................................................... 

\ ofrece mejor precio es José Santiago Vaca y nos ofrece un tiempo de 

DESCRIPCION 

Adquisición e instalación de 
transformador 500 KVA tipo 
pedestal de 23 KV-220/127V, 
desmontaje y montaje del 
nuevo, así como suminisbo del 
cableado necesario para el 

entrega en forma inmediata y dos años de garantía en todos los 
materiales y mano de obra, la mano de obra estaría en dos semanas 
con personal altamente capacitado. ING. SIST. HIGINIO DEL 
TORO PEREZ REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (MOVIMIENTO CIUDADANO). Este 
proveedor es el que gano el concurso del la iluminación del jardín. 
LIC. SILVANO HERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE 
REPRESENTACION PROPORCIONAL (PRD). Si por eso se le 
invito a participar. LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA 
Secretario Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Yo ya le 
había pedido que me cotizara pero me había dicho que tenía que 

\ mandar alguien especializado para revisar toda la instalación ya 

PROVEEDORES 

La cotización de Elfedo Venegas Aviña es la que hizo llegar la Lic. 
Claudia y la de Alejandro Rodríguez Murillo es la que hizo llegar la 
Lic. Veneranda, si gustan revisarlas, así a grandes rasgos el que nos 

MIRANDA 
RUIZ 

$378,161.72 

\ 1 que no es nomas el transformador sino que está quemado el 

ING. ARTURO 1 ING. 

cableado hacia adentro y para hacer una propuesta deben de saber 
ien lo que están ofreciendo para que quede bien, yo le dije que no 
e de las cuestiones técnicas que nada mas me dijera cuanto me 
obraba y que quedara funcionando y dijo que tenía que meter un 
ng. Y no quería, pero ya cuando le avise que se le había asignado el 
allo de la iluminación del jardín y ya se puso más accesible y 

presento cotización. LIC. ALEJANDRA CARDENAS NAVA 
CONTRALOR GENERAL.- Pero si sabe de la situación en q--- 

los cableados. LIC. ERWIN JOSE PENA VALENCIA-- 
jecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Si mando 

nas para revisar y en base al dictamen de ellos ya hicieron 
opuesta. L.A.E DANIEL FRANCISCO RODRIGUEZ LIRA 

?\ 
DE REPRESENTACION PROPORCIONAL (PAN).- 

Alejandro Rodríguez Murillo nos ofrece nada mas un año de 
garantía y en la mano de obra también. LIC. ERWIN JOSE PENA 
VALENCIA Secretario Ejecutivo de la Comisión de 

JOSE 1 ELFEDO 
ALEJANDRO 
RODRIGUEZ 

MURILLO 
$367,947.36 

SANTIAGO 
VACA 

CORTEZ 
$362,173.00 

VENEGAS 
AVIÑA 

$370,338.35 
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Adquisiciones.- No sé si exista algún otro comentario ahí en el 
cuadro comparativo se establecen las cantidades. ING. SIST. 
HIGINIO DEL TORO PEREZ REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (MOVIMIENTO CIUDADANO). Cuál es el 
presupuesto que ya tenían. LIC. ERWIN JOSE PEÑA VALENCIA 
Secretario Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Es el 
primero del cuadro la del Ing. Arturo Miranda. LIC. SILVANO 

ERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE REPRESENTACION 
ROPORCIONAL (PRD).Aquí hay que considerar la garantía y 
antiago vaca nos ofrece dos años y además es la propuesta más 

económica. . L.A.E DANIEL FRANCISCO RODRIGUEZ LIRA 
REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL (PAN).- 
Cuanto tenemos de presupuesto trescientos setenta y cuatro mil 
pesos es lo del convenció con el S.E.P.E. LIC. SILVANO 
HERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PRD). Entonces la cotización del Ing. Arturo 
Miranda ya se pasa del presupuesto. LIC. ERWIN JOSE PEÑA 
VALENCIA Secretario Ejecutivo de la Comisión de 

, 
Adquisiciones.- Si ya se pasa por cuatro mil pesos. No sé si alguien 
tenga alguna propuesta. ING. TOMAS IGNACIO SALGADO 
VARGAS PRESIDENTE DE CARE1NTRA.- EN SU 
REPRESENTACI~N. LIC. VENERANDA SÁNCHEZ ORTEGA. 
Yo nada mas tengo una pregunta, tengo entendido que cuando se 
hacen compras del municipio se manda una invitación a la Cámara 
de Comercio así como se hizo con lo de los uniformes, en este caso a 
mi me hubiera gustado que a mí se me hubiera mandado un oficio 
puesto que la Cámara Regional de la Industria cuenta con 
agremiados que prestan este tipo de servicios y que así como se le 
contempla a la Cámara de Comercio así se nos contemplará a 
nosotros puesto que es nuestra labor representar a toda la industria % ntonces porque yo vengo y ya están hechas las ofertas y a mí nunca 
se me informa, y en esta vez estoy satisfecha con el trabajo que 
realice en dar a conocer a uno de mis afiliados que había este interés 
y de hecho el me comento que ya se le había pedido el presupuesto 
no me dijo quien, y yo quisiera que se me enviara un oficio o u n r  - 
invitación para nosotros hacerla saber todas nuestras sesiones que 

ás contamos aquí en Guzmán sino también en la 
ara y pueden venir a otorgar un mejor servicio y a un 

menor nada más seria esa la observación que haría. 
EL FRANCISCO RODRIGUEZ LIRA REGIDOR DE 
ACION PROPORCIONAL (PAN).- Nada mas 

nalizando las cuatro propuestas yo propongo a diferencia de la 
opinión de los demás integrantes de la Comisión que la mejor 
propuesta es la de Santiago Vaca Cortez por la cantidad de 
$362,173.00 Trescientos sesenta y dos mil ciento setenta y tres pesos -Y+. / 
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y dado que en su propuesta garantiza por dos años en sus 
materiales y mano de obra. LIC. ERWIN JOSE PEÑA VALENCIA 
Secretario Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Entonces 
una vez escuchada la propuesta del Lic. Daniel quienes este de 
acuerdo con ella les solicito lo expresen levantando la mano. LIC. 
ANTONIO EMILIO FLORES CASILLAS SÍNDICO MUNICIPAL 
EN SU REPRESENTACI~N LIC. IGNACIO ROMERO REYES.- 
Yo tengo una observación hay algo que al parecer no lo estamos 
omando en cuenta por ejemplo yo cuando construir mi casa me di 
uenta de que en mucha ocasiones quien te ofrece un servicio o la 

venta de determinadas instalaciones eléctricas te pone cable del más 
delgado y no te lo detallan, y aquí no detallan el tipo de cable en la 
propuesta esta que está presentando José Santiago entonces 

n \\ corremos el riesgo de que nos vayan a poner algo que no nos vaya a 
( \ funcionar aun cuando lo está garantizando por dos años 

acordémonos que acaba de haber un percance aquí en el mercado 
orona en Guadalajara derivado al parecer de una instalación 

Qéctrica entonces yo considero que no por mas barato. L.A.E 
DANIEL FRANCISCO RODRIGUEZ LIRA REGIDOR DE 
REPRESENTACION PROPORCIONAL (PAN).- Aquí dice 
cableado tipo THW de 350 MCM. Para secundario LIC. ANTONIO 
EMILIO FLORES CASILLAS SÍNDICO MUNICIPAL EN SU 
REPRESENTACI~N LIC. IGNACIO ROMERO REYES.- Sin 
embargo en el orto dice la 3f-16H. L.A.E DANIEL FRANCISCO 
RODRIGUEZ LIRA REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PAN).- También depende de cómo se les haya 

f solicitado. LIC. ERWIN JOSE PEÑA VALENCIA Secretario 
Ejecutivo de la Comisión de Adquisiciones.- Tiene que ser de las 
mismas características del que está instalado y a todos se les 
comento que fueran y vieran ya que no tenemos un levantamiento 
en cuestiones técnicas por parte de Alumbrado, que vieran y que en 
las mismas condiciones y en la misma calidad en que esta el cable 
del mismo se tiene que instalar. LIC. ALEJANDRA CARDENAS 
NAVA CONTRALOR GENERAL.- Yo pienso que sería bien 
importante que a la hora que se realizara el contrato por parte de 
alumbrado público nos dieran el dictamen para poderlo sujeta 

fico. LIC. SILVANO HERNANDEZ LOPEZ, REG 
ESENTACION PROPORCIONAL (PRD). Si porq 
de Alejandro Murillo si especifica qué tipo de ca 
reo que debería nada mas especificar más la cuestión 
.A.E DANIEL FRANCISCO RODRIGUEZ LIRA 

GIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL (PAN).- Se 
one que los cuatro fueron a ver. LIC. ERWIN JOSE PEÑA 

VALENCIA Secretario Ejecutivo de la Comisión de 
nes.- Una cotización la consiguió la Lic. Claudia que es la 
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cotización de Elfedo y la Lic. Veneranda me apoyo con la de 
Alejandro. LIC. ANTONIO EMILIO FLORES CASILLAS 
SÍNDICO MUNICIPAL EN SU REPRESENTACI~N LIC. 
IGNACIO ROMERO REYES.- A mi punto de vista la de Alejandro 
viene mas a detalle y es la segunda más económica. LIC. SILVANO 
HERNANDEZ LOPEZ, REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PRD). Yo propongo sea en el mismo sentido 
que se planteo en base a la propuesta más económica que es la de 
José Santiago Vázquez Cortez sujeta a que cumpla con las 
especificaciones técnicas del cableado y que en caso de no cumplir 
con ese requisito se asigne al Ing. Alejandro Rodríguez Murillo y 
que sea el de alumbrado público si cumple con lo especificado. 
LIC. ANTONIO EMILIO FLORES CASILLAS SÍNDICO 
MUNICIPAL EN SU REPRESENTACI~N LIC. IGNACIO 
ROMERO REYES.- Yo ínsito en que debería de haber venido algún 
técnico para que nos explicara esto porque finalmente nosotros no 
tenemos conocimiento en la materia. L.A.E DANIEL FRANCISCO 
RODRIGUEZ LIRA REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PAN).- Mas bien desde la requisición quien te 
pidió debió de decirte que tipo de cable y así ya nos hubieran 

\ presentado todos las mismas condiciones, así como en el concurso 
que se ponen las especificaciones técnicas. LIC. ERWIN JOSE 
PEÑA VALENCIA Secretario Ejecutivo de la Comisión de 
Adquisiciones.- De hecho era nada mas el transformador y hasta 
que fueron haber ya vieron que al poner el transformador no se iba a 
solucionar porque estaba quemado todo el cableado, no habiendo 
ningún otro comentario lo sometemos a votación, quienes estén de 
acuerdo con la propuesta que hace el Regidos Daniel y Silvano en 
que se apruebe al proveedor José Santiago Vaca Cortez con la 
condición de que cumpla con todo lo requerido, previo el dictamen 
que nos realice el Jefe de Alumbrado Público Municipal de lo 
contrario si no se ajusta y no se apega a lo requerido por alumbrado 
público para la instalación del cableado para el trasformador se le (4 asigne a la segunda propuesta más baja más económica quienes 

11 estén de acuerdo con ello les solicito aprobarlo levantando su mano 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENT-3 

VEEDOR JOSE SANTIAGO VACA COTEZ CON 
DE $ 362,173.00 ( TRESCIENTOS SESENTA Y DOS 

O SETENTA Y TRES PESOS 00/100 M.N. ) PARA LA 
ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE TRASFORMADOR DE 500 
KVA MARCA EMSA TIPO PEDESTAL DE 23 KV-220,127 VOLS. 
SUPERVISIÓN DESMONTAJE Y MONTAJE Y PUESTA EN 
SERVICIO. Pasamos al siguiente punto.--- 

SEPTIMO PUNTO.- Cedo el uso de la voz al PRESIDENTE DE 
LA COMISIÓN DE ADQUISICIONES LIC. CLAUDIA 

/' 
/' 
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GUERRERO CHAVEZ EN SU REPRESENTACI~N. JOSÉ 
MIGUEL BAEZA ZARATE.-.- Siendo las 13:28 trece horas con 
veintiocho minutos damos por clausurada los trabajos de la 
Vigésima Sesión Ordinaria de la Comisión de Adquisiciones muchas 
gracias por su asistencia .--------------------------------------------------------- 
Firmando la presente acta los miembros de la Comisión que se 
encuentran presentes, quienes intervinieron para dar validez de los 
acuerdos tomados .------------------------------------------------------------------ 

A T E N T A M E N T E  

"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECION" 
"2014,190 ANIVERSARIO DE HABERSE OTORGADO EL TITULO DE CIUDAD" 

CD. GUZMAN, MPIO. DE ZAPOTLAN EL GRANDE JAL. A 06 DE AMYO DE 2014 

CONSTE 

INTEGRANTES COMISION DE 
ADQUISICIONES 

PRESIDENTE MUNICIPAL 
EN SU REPRESENTACI~N 

PRESIDENTE DE LA COMISION 
DE ADQUISICIONES 
EN SU REPRESENTACION 

REGIDORA DE LA HACIENDA 
MUNICIPAL 

C. JOSE MIGUEL BAEZA ZARATE 

SINDICO MUNICIPAL 
SU REPRESENTANTE 

LIC. ANTONIO EMILIO FLORES CASILLAS 
LIC. IGNACIO ROMERO REYES 

REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PAN) 

REGIDOR DE REPRESENTACION 
PROPORCIONAL (PRD) 

LIC. BERTHA A L I ~ I A ~ ~ ~ L V ~ R ~  DELTORO 

DRIGUEZ LIRA 
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1 LIC. SILVANO HERNADdDEZ LOPEZ 
REGIDOR DE REPRESENTACION 1 , \  / 
PROPORCIONAL (MOVIMIENTO 
CIUDADANO) 

ENCARGADA DE LA HACIENDA 
MUNICIPAL 

CONTRALORA MUNICIPAL 
SU REPRESENTANTE 

LIC. AL DRA CARDENAS NAVA 
1 LIC. REYNALDO GONZALEZ MAGALLON 

PRESIDENTE DEL COLEGIO DE 
ARQUITECTOS. 
SU REPRESENTANTE 

PRESIDENTE DE CAREINTRA 
SU REPRESENTANTE 

ARQ. OMAR 
ARQ. A ÁZQUEZ 

ING. T CIO SALGADO VARGAS 

ESTAS HOJAS DE FIRMAS PERTENECEN A LA VIGESIMA SESION ORDINARIA 
DE LA COMISION DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS PARA 
EL MUNICIPIO DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO. CELEBRADA EL DIA 06 DE 

MAYO DE 2014. 
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